うになりまし

たよ

回目からはすんなりできるよ

たので、

ントを開催することができま

大変だったことは何ですか?

Q・協力隊になって

Q・移住してびっくり

もずい何かながれた。 ところからの を地 わからない、 れ、 んなん 始めようとしても、怪 は 『どこから来たか とても大変 やない スタートでした。 知ってもらう わけのわから 力隊 か?とま

かしたくない!『ノントなんない奴なんかとイベントなん 何度も重 が漂っていまし とても重苦しい会議 たくない 粮 ようやくイベ た。 Z

す た。 ベントを開催できたことは べて一人でこなさなく その行動が信用につながり、 数が多くなかったので、当時は今のように協力 で一番うれしかったこ 必死でした。 辛かっ · ては

住かの

ベンチャーなんだな、といいうことはなかなかのアド田舎(空き家)に暮らすと 中で砂ぼこりが舞ったり…たり雪が積もったり、家のれたり、隙間風で家が揺れ かいたり たり、隙間風で家が揺れ シロアリに二度も占領さ つ たら居 キッチン がヤ 家揺のれ

うことですかね(笑

^らもよろ

唯 夫婦で協力隊

**たがどうでしたか?** Q

カもしませんでした。互いに、ることもなかったので、ケン住んでいる町のことを議論すかり合っています。移住前は 考え方が合わず、 なったことで活 <del>とうです</del> 3 だけ朝日 のか れません(笑) のことを思っ ょ に関 互いに、 受しる つて

> 主人が朝日町 を立てることです! で 蜂を初め まし 産 『はちみ このはちみいした。み

心、ついでに服部家も愛してくださた。町民の皆さま、もっともっと町にちはこの町が大好きで移住してき です(笑)

を愛し、 つを買ってください♪ 夢はなさん、主人が作った朝日町 最後に町民 Q・卒業後の生活は? 太郎



2018年農業インターンシップで初めて

川県で

!

の柔らかさ

に広がる美



朝日町に移住してきて一番驚い たことが一つある。それは子供が で遊んでいる姿をあまり見かけ 絶対数が少ないのは承 上だが、 現に小学校の出前授 の回答の少なさに驚いた。 こんなに自然豊かなのに... 安全に気軽に自然遊びができる場 所がほしいpi~

場を目指す。 グリーンランドのスキー も何度も滑り転がる。 ゃぐ姿はとても印象 悪天候で気 で 三



て雨と雪で